

## Sécheresse

### Onze villes seront quand même indemnisées

**C** OUP DE THÉÂTRE dans le feuilleton des conséquences de la sécheresse de l'été 2003 ! Hier matin, onze communes essonniennes ont finalement été classées en état de catastrophe naturelle\*. C'est le sésame indispensable pour que les propriétaires de logements sinistrés par la canicule de l'an passé puissent bénéficier de dédommagements par leurs assurances. Cette décision gouvernementale est une grande surprise. En juin dernier, une commission interministérielle avait décidé d'écarter les quelque 500 communes franciliennes touchées. En Essonne, 92 villes s'étaient manifestées et au moins 1 000 propriétaires craignaient de devoir régler des factures faramineuses pour réparer les fissures et les affaissements de terrain occasionnés par les fortes chaleurs de l'année dernière.

Décidés à porter l'affaire ensemble devant les tribunaux, les élus essonnais ont pris connaissance de la publication du « Journal officiel » d'hier matin avec beaucoup d'étonnement. « C'est un demi-succès, commente Laurent Béteille, le président UMP de l'Union des maires de l'Essonne, par ailleurs édile de Brunoy, l'une des 11 villes reconnues par l'arrêté. C'est loin d'être fini et nous devons continuer nos actions juridiques. » Les raisons qui ont poussé les services de l'Etat à privilégier certaines villes alimentent la polémique. « Nous n'avons eu aucune information et, à ma connaissance, aucune expertise n'a été faite dans ma commune, lâche Etienne Chaufour, le maire PS de Juvisy qui fait partie des 81 villes toujours exclues. Ce sont des enjeux colossaux : les travaux dépassent les centaines de milliers d'euros pour de nombreux propriétaires. »

**GRÉGORY PLOUVIEZ**

\* Brunoy, Bures-sur-Yvette, Draveil, Etiolles, Gif-sur-Yvette, Nozay, Palaiseau, Soisy-sur-Seine, Verrières-le-Buisson, Viigneux-sur-Seine, Yerres.

## Violente collision à La Norville

**LA NORVILLE, HIER.** Un accident de la circulation s'est produit hier, vers 16 heures, sur le CD 19, dans le sens Arpajon-Brétigny-sur-Orge, à hauteur de La Norville. La collision entre trois voitures a fait quatre blessés dont un grave. Le conducteur d'une Ford Escort, âgé de 21 ans et originaire d'Arpajon, aurait tenté de doubler, malgré la ligne blanche, une Twingo avec à son bord deux femmes venant d'Egly. Au même moment, une Clio conduite par une Essonnoise d'une cinquantaine d'années arrive en sens inverse. Le choc frontal est inévitable. Le conducteur de la Ford est grièvement blessé, les trois femmes sont légèrement touchées. Le jeune conducteur a été évacué dans un état très critique vers le CHU Henri-Mondor de Créteil (Val-de-Marne). Les trois autres victimes ont été transférées à l'hôpital d'Arpajon. Le trafic a été interrompu plus d'une heure et demie.



(L.P.F.D.)